



Romilly-La-Puthenaye (Eure).

ROMILLY-LA-PUTHENAYE

(Eure, canton de Beaumont-le-Roger, arrond. de Bernay).

La commune ne compte que 315 habitants. L'église n'est ni classée, ni inscrite à l'Inventaire supplémentaire des Monuments historiques. Elle abrite une très belle Vierge à l'Enfant, du xv^e s. Cette œuvre d'art de premier ordre fut construite avec la savoureuse rusticité d'une église de village au plan très simple, dominée par un petit clocher carré et une flèche d'ardoises. Un beau retable de bois richement sculpté et doré donne à l'autel toute sa valeur. L'intérieur de l'église présente un autre intérêt qu'il faut souligner. La charpente apparente est supportée par des poteaux de bois appliqués contre les murs. C'est un souvenir direct du temps où certains sanctuaires pré-romans de cette région avaient été construits en utilisant le bois pour seul matériau. C'est pourquoi la Sauvegarde de l'Art Français a coopéré en 1976 et 1977 à la remise en état de l'ensemble de l'édifice, en accordant une subvention s'élevant à la somme de 40 000 F.

J.H.



Romilly-La-Puthenaye (Eure).